

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Armando Calderón F.

- **Culpa al Presidente Duarte**
Debido al comportamiento del Presidente Duarte, el pueblo salvadoreño no está compactado para afrontar la agresión comunista, dice el Dr. Armando Calderón Sol. (Información Pág. 4).
- **Demandado por estafa**
Colector de la Fiscalía General de la República es demandado por la misma institución, en un tribunal de Hacienda, implicado en estafa de 18 mil colones al Estado. (Información Pág. 5).
- **Asistencia a menores**
Llevar la asistencia espiritual, afectiva y material, al niño de cuna y excepcional protegidos por el Consejo Salvadoreño de Menores, busca el Plan Padrino de esa institución. (Información Pág. 21).

• **Ayuda a desplazados**

A un monto de 46 millones de dólares llega la asistencia que el gobierno con la ayuda de organismos internacionales brinda a la población desplazada del país, dice el Ing. Aquilino Duarte Funes. (Información Pág. 5).

• **Villa de Colón**

El esfuerzo de los pobladores del pueblo de Colón, La Libertad, dio como resultado que la Asamblea lo elevara a la categoría de "villa". (Información Pág. 9).

• **Feria del Producto**

Con participación de Empresarios Juveniles de San Salvador, Santa Ana, San Miguel y Sonsonate, se realizará hoy Sábado en Metrocentro La Feria del Producto. (Información Pág. 56).

• **Ley de Papel Sellado**

Los legisladores deben dar una interpretación a la Ley de Papel Sellado y Timbres Fiscales para que sea debidamente aplicada por el comercio, la industria y servicios, dice Escuela Técnica Contable. (Información Pág. 5).

• **Operación militar**

En el área general de Arcatao, se lleva a cabo actualmente la 7a. etapa de la Operación "Chávez Carreño" que ha dejado dieciocho subversivos muertos y treinta y cinco heridos, informó el Cnel. Juan Carlos Carrillo Schlenker, del DM-1. (Información Pág. 5).

• **€ 77 millones para Transporte**

Con un financiamiento de 77 millones de colones, el FIGAPE ha fortalecido la Industria del Transporte, dice el presidente de esa Institución. (Información Pág. 13).

• **Militar secuestrado**

Considerar su situación pidió en una grabación enviada por el FMLN a diferentes medios de información, el coronel Omar Napoleón Avalos, al Gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte y a sus compañeros de armas. (Información Pág. 5).

• **Tormentas eléctricas**

Las tormentas eléctricas recientemente observadas en muchas localidades del país han producido daños a redes telefónicas y eléctricas, informa el Servicio de Meteorología e Hidrología. (Información Pág. 4).



Ing. Aquilino Duarte F.



Cnel. Carrillo Schlenker

Compactación del pueblo necesitase para Diálogo

"Debido al comportamiento del Presidente Duarte, el pueblo salvadoreño no está compactado para afrontar la agresión comunista.

Dice lo anterior el Dr. Armando Calderón Sol, refiriéndose a los últimos acontecimientos relacionados con el debate que se ha propuesto entre el Gobierno y la guerrilla dice:

Sobre la situación de debate que el Gobierno del Ing. Duarte le propuso a la guerrilla, para discutir la situación ante el pueblo, son cuestiones publicitarias, tanto del Presidente, como de la guerrilla; desgraciadamente se ha entrado a un diálogo publicitario táctico, y con esto se le hace el juego y se hace crecer a la

guerrilla por parte del Gobierno, dándole una oportunidad de tener una trascendencia mayor.

Digo esto, agrega, porque en televisión los salvadoreños pudimos observar al señor Presidente de la República, en una forma no serena y tranquila como exige y demanda el cargo que ostenta, sino que en una forma exaltada durante un mitin en Morazán, gritaba ex-abruptos e invitaba a la guerrilla y manifestaba; "¡Joaquín, aquí estoy, Villalobos, vení hablá conmigo!"; retaba a Shaefick Handal y le decía "¡Tú que crees en la co-existencia pacífica, declíale a Villalobos que dialoguemos; y vení tu Shaefick.

—Pasa a la página 23—

Tormentas dañan redes telefónicas y eléctricas

Daños en redes telefónicas y eléctricas en varias localidades del país, han causado las tormentas eléctricas de los últimos días.

Informa lo anterior el Servicio de Meteorología e Hidrología, integrante del Comité de Emergencia Nacional, señalando que las tormentas eléctricas observadas han mostrado una intensidad marcada de la velocidad del viento, siendo causantes de los daños mencionados, las ráfagas que han alcanzado los 100 kilómetros por hora.

Agrega la fuente que estas situaciones se manifiestan pocas veces durante la época lluviosa. En cualquier caso, se deben a la formación de nubes con gran

crecimiento vertical, con bases a unos cien metros y cúspides hasta de 15 kilómetros.

Por lo general, dicen, esta clase de tormentas eléctricas no se presentan al mismo tiempo en muchas localidades, pero debido a que se desplazan sus nubes productoras a razón de 25 a 35 kilómetros por hora, pueden afectar varios sectores por debajo de su trayectoria.

El Comité de Emergencia Nacional recomienda que para prevenir daños materiales o en vidas humanas, hay que asegurarse de que toda clase de estructura esté en buen estado y firmemente construida. En especial, las edificaciones a

—Pasa a la página 13—

Varias reformas a leyes pide Duarte a Asamblea

Varias iniciativas de ley ha presentado el presidente de la República a la Asamblea Legislativa, para su discusión y aprobación.

Entre ellas están las siguientes: La iniciativa presentada a través del Ministerio de Agricultura y Ganadería, para que se modifique el Artículo 82 de la Ley Forestal, a efecto de aumentar a dos colones el pago de la licencia de aprovechamiento de los bosques salados. Hasta la fecha, quienes explotaban esos bosques pagaban únicamente 25 centavos.

El dictamen de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, fue favorable.

Otra fue la iniciativa presentada a la

Asamblea a través del Ministerio de Hacienda, para que se apruebe el Proyecto sobre el Contrato de Préstamo, a suscribirse con el Gobierno de Argentina, por medio del Convenio Comercial suscrito entre ambos países. No se dio a conocer el monto del préstamo, por la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto.

También, a iniciativa del presidente de la República, el Ministerio de Hacienda ha pedido se aprueben reformas a la Ley de Presupuesto en vigencia, en la parte que corresponde al Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café.

La iniciativa está siendo estudiada por la Comisión de Hacienda y Especial del

—Pasa a la página 9—



Un día en nuestra historia

• **Presidente de Guatemala visita El Salvador**

(Sábado 26 de Julio de 1958). El Presidente de Guatemala, Gral. Miguel Ydígoras Fuentes y el de El Salvador, Cnel. José María Lemus, sostuvieron una conferencia ayer, en la ciudad de Santa Ana. Trataron sobre diversos temas de interés para ambos países, Ydígoras Fuentes llegó al país para visitar las Fiestas Julias.

Indice

Nacionales/ 4-5
Internacionales/ 6-7
Sociales/ 8-28
Su Salud/ 8
Cartas a María/ 10

Horóscopo/ 11
Hermano Pablo/ 12
La Cámara/ 25
Platillos/ 25
Deportes/ 37-41

Cómicos/ 42-44
Clasificados/ 45-53
Indicador/ 54
Cines/ 54-63
Tips de César Temes/ 56

GRADUACION. Cincuenta y cuatro nuevos profesionales en diferentes especialidades, da a la sociedad salvadoreña la Universidad Francisco Gavidia (UFG). Uno de los graduados recibe de la autori-

dades de ese máximo centro de estudios su correspondiente título. La rectora de la Universidad, Dra. Adela Cabeza de Rosales, les excitó a participar en la búsqueda de soluciones para el país.